

Actualités De vous à nous

Faites-nous parvenir vos courriers par voie postale : De vous à nous, Cheval magazine, BP 60, 78490 Montfort-l'Amaury, ou par e-mail : courrier@chevalmag.com

Pot de colle !

@ Envie de câlin, manque d'équilibre, besoin de sécurité... tous les prétextes sont bons pour se coller ainsi contre le jument. Lors des premières semaines de sa vie, le tout jeune poulain reste en effet toujours très très proche de sa mère.
Anne-Marie Ducros Maillard, Bazoches-sur-Betz (45)

Bien moins cher !

J'ai été un peu choqué par la somme de 250 € évoquée dans le précédent éditorial de *Cheval magazine*, présentée comme le minimum mensuel à déboursier pour entretenir un cheval. Personnellement, j'ai sept chevaux et poneys dans des prés, que j'ai acquis progressivement, et 250 € c'est la somme totale que je dépense pour les nourrir tous les sept pendant un mois d'hiver. Il y a donc des solutions pour posséder des chevaux sans que cela coûte une fortune, et il faut tenir compte des gens qui ont d'autres possibilités que de placer leur cheval dans des écuries de propriétaires ou des centres équestres. En plus, les chevaux qui vivent au pré en groupe ont une vie sociale beaucoup plus riche que dans un box.
Philippe Robin, Lons-le-Saunier (39)

Inoubliable Ourasi !

Ourasi, je ne l'avais jamais vu courir à Vincennes, alors que j'habite près de l'hippodrome, mais j'étais entendu parler de lui, lu des livres retraçant son histoire, regardé des reportages et ses courses en vidéo. En octobre 2003, après avoir visionné l'excellent documentaire d'Homeric, je suis allée le voir en Normandie. Il avait alors 23 ans. Devant cette légende vivante, on se sent privilégié. Pendant sa glorieuse époque, Ourasi était un guerrier : il passait ses colères sur son lad ; son vétérinaire, son maréchal-ferrant et même son entraîneur s'en méfiaient tant il était rapide à attraper un bras ou à laisser la trace de ses dents sur une épaule. Mais maintenant, dans son pré, oublié de ceux qui avaient voulu profiter de sa carrière d'étalon pour s'enrichir, enfin en paix, il est redevenu un cheval comme les autres. Avec juste dans son regard quelque chose de différent. J'ai décidé de créer un site retraçant son histoire (<http://membres.lycos.fr/ourasi>), alimenté par les photos des fans qui lui ont rendu visite, et j'ai mis en ligne une pétition afin qu'une statue d'Ourasi soit érigée sur l'hippodrome de Vincennes. Nous pensons qu'un digne hommage doit être rendu à l'unique quadruple vainqueur du Prix d'Amérique !

Sabrina Desplanches, Charenton-le-Pont (94)



Photos D.A.

Un agréable roman

Fidèle lecteur de *Cheval magazine* depuis très longtemps, suite à votre petit article dans le numéro de février, j'ai acheté le livre du cascadeur Jacques Hantonne, *Loup de Boiscordes*, que j'ai déjà lu. C'est un roman non seulement agréable et facile à lire, mais quelle ode au cheval ! Son écriture ressemble point par point aux spectacles équestres de ce cascadeur, que j'ai eu le plaisir d'admirer en plusieurs occasions : simplicité, efficacité, qualité. Et encore bravo pour la qualité du magazine.

Hervé B.

Sublimes couvertures

Dans *Cheval mag* de janvier 2008, j'ai encore découvert des cavaliers "râleurs" qui souhaitent voir plus de chevaux OI ou ONC en couverture... Je me lasse de tels "coups de sabots" ! J'aime vos couvertures par-dessus tout ! J'admire les photographes qui savent immortaliser les chevaux d'une façon si émouvante ! Et même si j'ai un poney OI et une ponette newforest dans mon pré, admirer des chevaux de race sur vos couvertures me fait rêver ! Les poneys et chevaux OI sont dans nos pâtures et nos cœurs, alors continuez à nous offrir du rêve avec vos sublimes couvertures...

Elise, Ste-Marie-Kerque (62)

Lorsque j'entends parler d'euthanasie à propos d'un cheval blessé, trop vieux, qui a de l'arthrose ou autre, je ne peux m'empêcher de frémir. Dans quel monde vivons-nous pour ne plus supporter les estropiés, les plus âgés, les pas beaux, enfin tous les laissés pour compte ?

Linda Courrège, Chelles (77)